

Suben precios 0.17% en primera quincena (Reforma 24/01/11)

Suben precios 0.17% en primera quincena (Reforma 24/01/11) El subíndice general de precios de los alimentos registró un avance de sólo 0.08 por ciento. Foto: Archivo La caída en los precios de productos agropecuarios frenó la inflación Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 enero 2011).- Durante la primera quincena de 2011, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance de 0.17 por ciento, inferior al 0.75 por ciento registrado en el mismo lapso de 2010, informó el Banco de México (Banxico). Pese al fuerte aumento experimentado por los cigarrillos, de 10.8 por ciento, y al incremento recurrente de las gasolineras, la tasa de inflación de los primeros 15 días del año no fue tan alta, ante el descenso de 14.7 por ciento en el precio del jitomate. En tanto, un importante grupo de productos agrícolas presentó bajas en el periodo referido. Entre los perecederos que redujeron sus precios se encuentran la calabacita, tomate verde, chayote, papa, chile serrano y papaya. De esta forma, el índice no subyacente de precios agropecuarios registró una contracción de 1.18 por ciento. Específicamente, el renglón de frutas y verduras tuvo una caída de 2.78 por ciento, en la primera quincena de enero. El subíndice general de precios de los alimentos registró un avance de sólo 0.08 por ciento. Aunque no tiene gran impacto en el comportamiento del índice general, el subíndice de precios de ropa y calzado registró una deflación de 0.45 por ciento. Otro subíndice que se redujo fue el de educación y esparcimiento, con una baja de 0.23 por ciento. El rubro de gasto que tuvo el mayor crecimiento fue el subíndice de precios de salud y cuidado personal, el cual presentó un avance quincenal de 0.53 por ciento.